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Une année
de mandat



Le maire reçoit
sur rendez-vous
Contact : 0476185000
lemaire@ville-corenc.fr

L’hôtel de Ville
18 av. de la Condamine - 38700 Corenc
Horaires du lundi au mercredi de 8h30 
à 12h et de 14h à 17h, le jeudi de 14h 
à 18 h 30, et le vendredi de 8h30 à 12h 
et de 14h à 17h.
Accueil téléphonique 0476185000
lemaire@ville-corenc.fr

État civil
Horaires
Accueil de 8h30 à 12h et de 14h à 17h 
les lundis, mardis, mercredis et vendredis, 
et le jeudi de 14h à 18h30.

Service urbanisme
Accueil du lundi au vendredi de 14h à 17h
Sur rendez-vous pour toute demande liée 
à la faisabilité d’un projet ou la consultation
d’un dossier.
Contact : 0476185017

Permanence juridique 
Le 28 mai de 18hà 18h45
Infos : 0476185000

Écrivain public
Paule Gaudfrin reçoit sur rendez-vous, 
à la mairie au 0476185000

Corenc magazine
Vous pouvez vous le procurer en mairie, 
et chez vos commerçants au supermarché
Utile de Corenc Village, chez le boulanger
l’Amandine, le buraliste et le supermarché
Vival de la place Boisfleury, et enfin à la
Cave de Corenc avenue du Grésivaudan. 

Numéros utiles
• Gendarmerie : 0476902296
• Police municipale : 0476185010
• Pompiers : 18
• Taxis banlieue : 0476541718
• Urgence santé : 15
• Renseignements collecte ordures

ménagères : MÉTRO: 0800500027
• EDF urgences dépannages :

0810433038
• Gaz Naturel urgences : 0810 333 338
• Centre Anti- Poison : 0472116911

INFOS
PRATIQUES TRAVAUX
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Travaux sur chemins des Tilleuls
Tour des Chiens et route de Chartreuse
Reprise des réseaux d’assainissement (séparatifs eaux pluviales et eaux usées) depuis le début
mars 2015 sur la route de Chartreuse dans le but de recueillir les eaux d’amont de tout le secteur
des Jaux.

Démarrage des travaux de requalification de l’ensemble des voiries au-dessus du chantier de
construction depuis le 1er jour des vacances scolaires le lundi 13 avril 2015 : élargissement de la
voirie de La Tour des Chiens pour création d’un passage piéton de la route de Chartreuse à l’école
maternelle du village.

Travaux techniques 

Rénovation de la voirie du haut du chemin
de la tour des chiens
Reprise de 500 mètres linéaires de voirie. Création de cuvettes en pied de talus tout au long de
ce secteur très humide. Profilage du fond de forme et finition en bicouche.

Travaux responsables

Suite à  la démolition de la piscine
Les travaux sont terminés depuis le 20 avril, avec trois semaines d’avance sur la date prévisionnelle
du 15 mai 2015. Le terrain naturel a été restitué. Aucun dépassement financier.

Merci de veiller à ce que ce terrain ne devienne pas un lieu de dépôt de déjections animales et/ou
de détritus.



Il y a un an, vous nous avez donnée votre
confiance en votant pour notre équipe aux
élections municipales.

Depuis, c’est avec ferveur et détermination
que la majorité œuvre pour Corenc et les
corençais.

La proximité du terrain
et de ses habitants est
notre socle de travail.

Elle n’est pas un discours,
elle est un impératif et
une réalité palpable au
quotidien :

• Rester humble et se
mobiliser devant ceux
qui nous confient une
part de leur destin et
dans tous les cas, le
destin de leur ville,

• Veiller à chercher inlassablement le
dénominateur commun qui nous rapproche
en concertant avec vous, pour construire
ensemble,

• Maintenir la qualité des lieux de vie et
l’efficacité des services de la ville,

• Garder à l’esprit que ce n’est pas l’addition
des intérêts particuliers qui fait l’intérêt

général mais c’est dans l’intérêt général
que chacun trouve son intérêt.

Préserver les équilibres de notre commune
passe par une gestion saine, rigoureuse
et maîtrisée, et des projets harmonieux et
adaptés.

Plutôt que « d’augmenter
les impôts et emprunter »
comme l’a suggéré la
minorité « Corenc à Vivre »,
nous avons fait le choix
de gérer sainement le
présent en nous
engageant dans un cycle
de désendettement, pour
construire durablement
le futur.

Loin des clivages
partisans, c’est dans le sens des valeurs
morales et républicaines que notre équipe
agit efficacement au  quotidien avec
bienveillance. Vous trouverez dans ce
numéro, un dossier spécial sur l’année de
mandat écoulé.

L’énergie et l’action sont les maîtres mots
de la force de notre engagement sans
faille, pour Corenc et les corençais, au
service du « bien vivre ensemble ».
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Nouvelles de Corenc – Nouveau Format
En conformité avec l’engagement pris par l’équipe
municipale de réduire les frais de communication, vous
recevrez désormais alternativement Les Nouvelles de
Corenc sous format d’un journal de 16 pages, permettant
la présentation d’articles plus complets sur les aspects
de la vie communale, ou d’une lettre de 4 pages, consacrée
à des informations traitées sous forme de brève, ou à
caractère associatif. Nous avons voulu ainsi, tout à la
fois maintenir un lien régulier avec les Corençais,  ouvrir
un espace d’expression régulier à nos associations et
prendre en compte les contraintes budgétaires qui
s’imposent aux collectivités.
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L’énergie et l’action
sont les maîtres mots

de la force de notre
engagement sans
faille, pour Corenc 

et les corençais, 
au service du 
« bien vivre 
ensemble »



> mars-avril 2015

VU À
CORENC

Le trio Vostok a conquis les corençais lors d’un
concert en l’église St-Pierre St-Paul

Agenda
08/05/15
Célébration du 8 mai 1945
Inauguration exposition dans le cloître de
l’hôtel de ville

30/05
Dictée de Corenc
Championnat d’orthographe, 13h30 
salle Fernand boucher

31/05
Fête des voisins
quartier de la Providence et EPHAD
Concert renaissance 
en l’ église St-Pierre St-Paul à 18 h

du 1er au 29 juin
Inscriptions 2015-2016
À l’école de musique 
Tél. 0476903952 ou
ecoledemusiquecorenc@wanadoo.fr

> Chasse aux œufs
édition 2015
Sous un soleil radieux, plus d’une centaine
d’enfants accompagnés de leur parents se sont
retrouvés pour la traditionnelle Chasse aux œufs
organisée par la municipalité dans le parc du
tennis.

Un grand merci à l’équipe municipale qui a,
encore une fois, su régaler les papilles de ces
chers bambins.
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Collège du Rondeau et le « Gymnasium »

35 ans de jumelage 
C’est dans une ambiance détendue que le Maire
s’est prêté volontiers aux questions de ces jeunes
élèves en français et dans la langue de Goethe.

Réunion d’informations

Moustique tigre
De nombreux corençais sont venus s’informer
des marches à suivre et des problèmes liés aux
moustiques tigre sur notre commune. 

De plus, un piège à Moustiques a été posé le
jeudi 16 avril dernier dans la cour d'une villa,
quartier Montfleury, par l'EID (Entente Inter-
départementale de Démoustication)pour 15 jours,
afin d'explorer les types de moustiques présents.

Réunion publique

Projet 
d’aménagement
place du Sévéa
Cette réunion très attendue a permis aux
corençais de visualiser le projet définitif de la
place Boisfleury. La municipalité prône des
espaces de végétalisation et des bancs de repos.

école de musique
> Concours

• Valérie Rozeau, professeur de Piano, 
a présenté deux de ses élèves au concours
international de piano à Lyon, le 7 mars
dernier.

• Lucie Vitteta a obtenu un premier prix en
préparatoire 1,

• Cléa Gavet a obtenu un premier prix finaliste
en débutant 2. Elle est sélectionnée pour
passer la finale internationale à Paris.

> Concert

Le concert annuel des professeurs a eu lieu
le 27 mars à 20h30 en l’église Sainte-Thérèse
de Montfleury, les élèves de la musique
d’ensemble et de la chorale se sont également
produits.
Belle prestation qui a réunie nombreux
parents et leur famille.
Merci à tous ainsi qu’à l’association paroissiale
et le père Martinais.

Concert
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LES
INCONTOURNABLES

Un petit coin
de paradis…
Après plusieurs années de fermeture due
à des travaux de réaménagement, le jardin
de l’Eygala rouvre ses portes exception-
nellement lors des Rendez-vous aux Jardins,
organisé par le ministère de la culture le
6 et 7 juin.

Le jardin, en pente d’une superficie de
2000m2 est agrémenté de rosiers, plates
bande, bassins et potager. Dans le respect
de la nature aucun produit chimique n’est
utilisé. Il  est partiellement accessible aux
personnes handicapées. Un stand  exposition-
vente de céramiques d’Edith Niqueletto se
tiendra dans le jardin. (photo en annexe:
front) Les bénéfices, ainsi que les dons
collectés lors de la visite vont à la recherche
sur les glycogénoses – maladie rare.

Un atelier dessin ludique animé par
Hannelore Vandendriessche : oiseaux
imaginaires (photo en annexe: atelier) pour
enfants à partir de 5 ans et adultes les après-
midis de 14h à 16h.

Visites guidées par les propriétaires à 11h et
15h le samedi et le dimanche.

L’entrée est libre, les boissons gratuites, et
des dons pour la recherche sur les
glycogénoses sont les bienvenus (attestations
fiscale sera fournie)

Rendez-vous au Jardin de l’Eygala
6 et 7 juin de 10 h à 18 h.
112 bis, Avenue de l’Eygala 38700 Corenc.
Entrée libre

Association Castel

Exposition 39-45
Cette année, à l’occasion des 70 ans de
la victoire des Alliés sur l’Allemagne
nazie et la fin de la Seconde Guerre
mondiale en Europe, marquée par la
capitulation de l’Allemagne, La mairie
de Corenc et l’association « Castel »,
sous la présidence de Gérard Chenal
également président de l’UMAC, ont
uni leur savoir-faire pour présenter une
exposition sur ce thème.

L’exposition se déroulera du 4 au 13 mai prochain dans le cloître de l’hôtel de ville avec un temps
fort, le 8 mai, à l’issue des cérémonies commémoratives à la stèle du cimetière du village. 
Les anciens combattants seront célébrés par un vin d’honneur servi en mairie, participant ainsi
activement au vernissage de l’exposition, en présence du maire Jean-Damien Mermillod-Blondin,
de son adjoint, référent Défense et du conseil municipal.
Les corençais de tous âges sont cordialement invités à participer à cette manifestation. Ils seront
accueillis, toujours ce 8 mai, de13 h  à 17 h, par un convoi de véhicules d’époque sur lesquels des
personnels également en tenue d’époque seront embarqués.
Les Directeurs et enseignant de nos écoles sont invités à contacter la mairie : 04 76 18 50 00 afin
de se positionner pour proposer une visite commentée de cette exposition à leurs élèves.  

A n’en pas douter, nous serons nombreux à venir commémorer le souvenir de nos Anciens qui ont
donné leurs vies pour que nous puissions aujourd’hui vivre libres.
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LES
ASSOCIATIONS

La bibliothèque 
en bref

Fin mars 2015, un moment d’échanges
agréable et peu conformiste entre l’auteur
jeunesse Hubert Ben Kemoun (invité du
Printemps du livre) et l’une des classes 
de 4e du collège Jules Flandrin.

• Lors des ateliers périscolaires de février à début
avril, les enfants de CE2/CM1 de l’école primaire
village ont voté pour Pas touche à Charly ! de
Mymi Doinet. De nouvelles réécritures du
Chaperon rouge, réalisées par les CM2, sont
également à découvrir.

• Dans le cadre du «  Prix Mangawa  », les
membres du club de lecture de mangas ont élu
le premier tome de Cagaster (shonen), des Baby-
sitters (shojo) et du Maître des livres (seinen)
comme leurs préférés parmi la sélection. Ces
trois séries seront donc poursuivies par la
bibliothèque au niveau des achats. Un grand
merci aux participants et rendez-vous à l’automne
prochain pour de nouveaux titres !

Bibliothèque municipale
Festival des Arts du récit

CLUB ARC-EN-CIEL
DE CORENC
Programme de mai 2015

jeudi 7 mai
Club habituel : divers jeux.
Jeudi 14 mai
Ascension, pas de club.
Jeudi 21 mai
club habituel.
Jeudi 28 mai
Loto.

Nouvel horaire pour le Docteur Caron 
En raison du rythme scolaire, ce dernier
est disponible tous les vendredis, pour
dialoguer avec vous, en ce qui concerne
les chutes et les problèmes
rhumatologiques, de 14h30 à 16h30. 

Pour plus de renseignements
Annick Thomasset 
0476880265/ / 0674894736

Jacqueline Michallet 
0476880526 // 0679069435

Cours « Pilates »
En septembre la Gymnastique Volontaire
Corenc ouvre un cours de « gymnastique
Pilates », encadré par une animatrice
spécifiquement formée.

Le mercredi à 19 h à la salle F. Boucher. 
Renseignements : gvcorenc@gmail.com
ou 0476413689

Sofitness 
Il est encore temps avant l’été de découvrir
les cours que dispense Sophie à la salle Mure
Ravaud de Corenc.

Contact: gymsoso@gmail.com -
0781668109

La bibliothèque municipale met à l’honneur le genre du
conte à l’occasion de la 28e édition du festival des « Arts
du récit  », qui aura lieu du 11 au 30 mai dans tout le
département de l’Isère. 

Parmi les 80 événements proposés (programmes disponibles à la
bibliothèque) : des spectacles, des récitals de contes, des rencontres-récits,
des déambulations, des visites guidées imaginaires, un colloque… Autour
d’une quarantaine de conteurs et musiciens, l’édition 2015 met l’accent
sur l’ouverture au monde, avec des histoires venues de nombreux pays
(Italie, Portugal, Niger, Québec…), qui font voyager de l’intime à l’universel.

En plus de cette grande manifestation, le centre des Arts du récit mène
tout au long de l’année des actions de formation : ainsi, Aurélie Bosson,
bibliothécaire jeunesse de Corenc, a pu suivre au mois de janvier dernier
l’opération « Toc Toc M. Pouce », dont l’objectif est de souligner la place
de la parole dans l’éveil culturel des tout-petits. Pour échanger de façon
conviviale autour de ce répertoire, la bibliothèque invite parents, enfants
et professionnel(le)s de la petite enfance à une rencontre-comptines.
Rendez-vous le samedi 30 mai à partir de 9h30 pour une séance en plein
air (reportée au samedi 13 juin en cas d’intempéries).

L'association Culture et Patrimoine de Corenc
expose dans les salons de la Condamine

« Diversité »
du peintre Lucie Tissier
Vernissage mercredi 6 mai à 18h30
Exposition du 6 au 31 mai 2015

À la condamine
Prix de la Condamine

Un jury composé de personnalités du
monde de l'art, d'artistes et de Corençais
fréquentant très assidument les
expositions organisées par l'association
Culture et Patrimoine ont récompensé
deux artistes photographes, Jing Wang et
Jean-Marc Blache.

Se joint à nous pour la remise de ce prix,
« Les Amis du Musée de Grenoble »
représenté par son président  Hervé Storny
qui offre aux artistes primés, des entrées
permanentes au musée de Grenoble, des
accès aux conférences et le catalogue de
l'exposition de Giuseppe Penone.



Bibliothèques Pour Tous

Prix Livrentête

En cette période de scrutin, on vote
aussi à la bibliothèque du Village !

Comme chaque année, la bibliothèque du village
a fait participer les écoles du village au Prix
Livrentête de l’association. Comme dans toutes
les autres bibliothèques du réseau, les enfants
doivent lire 5 livres puis voter pour celui qu’ils
ont préféré.

Fin mars, nous sommes passées dans chaque
classe pour les faire voter : chacun avait sa carte
d’électeur et son bulletin de vote où il devait
cocher son livre préféré. Les maternelles
cochaient un numéro. Ensuite chacun venait
voter, la carte était tamponnée avec le cachet

de la bibliothèque et l’élève paraphait la liste.
Nous avons ensuite dépouillé, en contrôlant bien
que le nombre de signatures correspondait aux
nombre de bulletins. 
Leurs livres préférés : Le Mange-doudous de
J. Béziat (album), Mon cher petit cœur  d’A. de
Lestrade (premières lecture), Courir avec des
ailes de géant de H. Montardre (roman enfant)
et Chasseuse de Géants !  de R. Rosado et J.
Aguirre (BD).

Il ne nous reste plus qu’à attendre le résultat
national qui sera annoncé le 15 mai à l’AG de
l’UNCBPT (Union Nationale Culture et
Bibliothèques Pour Tous).

Devine qui vient dîner
ce soir ?
Samedi 6 juin 2015, chez vous peut-être ! 

Une belle occasion de passer une soirée
originale et conviviale !

L’association les Amis de Corenc vous propose de
participer à un dîner où vous serez à la fois hôte,
invité et convive, le samedi 6 Juin prochain. Voici le
principe : 1/Vous vous êtes inscrit préalablement à

ce dîner original. 2/Vous recevrez votre mission culinaire quelques jours avant le 6 juin, à savoir :
préparer un apéritif, ou une entrée, ou un plat, ou un dessert,  pour 8 personnes. 3/Vous accueillerez
peut-être chez vous six Corençais pour l’apéritif, ou l’entrée ou le plat principal, selon la mission
culinaire qui vous aura été confiée. 4/À votre tour, vous serez invité lors de la même soirée par
d’autres Corençais  pour un autre  un plat du dîner. 5/Vous changerez par conséquent, de maison
et de convives, en même temps que vous changerez de plat. 6/Le dessert et le café seront pris en
commun dans les salons de la mairie de Corenc à 23 h 15. Les participants ayant la mission de faire
les desserts ne seront donc pas hôtes cette année ! C’est une première pour les Amis de Corenc !
L’organisation de la soirée étant assez complexe, votre inscription vaut donc engagement. Cette
soirée est sans enfant, vous pouvez vous inscrire  seul, en binôme, ou en couple.
Comment s’inscrire  ? 
Téléchargez le bulletin d’inscription sur le site de la ville de Corenc www.ville-corenc.fr ou sur le site
des Amis de Corenc www.amis-de-corenc.com

Déposez votre bulletin d’inscription avant le 25 mai 2015 : Mairie de Corenc/Superette Utile,
place André Moch/Boulangerie L’Amandine, place Montfleury – Nombre de places limité
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AVF Meylan 
Grésivaudan
Ca y est : les skis et les raquettes
sont rangés. Il est temps de
découvrir la région sous un autre
éclairage, celui du printemps.

Pour ces mois de mai et juin, les AVF
proposent à tous les nouveaux arrivants de
la vallée:

• des rencontres autour d’un verre à
Montbonnot ou bien au local de Meylan, 

• des visites d’entreprises -en mai, ce sera
le centre de recherches Xerox à Meylan-,
de lieux historiques comme le Parlement
du Dauphiné en juin et de Musées, par
exemple celui de l’hydroélectricité, Hydrélec
à Vaujany.sans oublier les fêtes, fêtes des
voisins, journée des Nationalités, etc.. et
nos petites randonnées en montagne qui
donnent aussi l’occasion de faire de
nouvelles rencontres. 

Cette présentation n’est pas exhaustive. 
Pour plus de détails, n’hésitez pas à
contactez l’association au 0689110817
avfmeylan@gmail.com
http://avf.asso.fr/fr/meylan

That’s it : skis and snow shoes are
now put away. It’s time to know
more about our area under the
spring light.
Along May and June, our Association invites
the new arrivals to join us

- in coffee or tea rooms when we meet in
Montbonnot or Meylan

- in our visits of companies -for instance Xerox
research centre in Meylan-, of historical places
like the Parliament of Dauphiné, or of
museums such as Hydrelec in Vaujany which
exposes the local water energy realisations.

- or in festivities, such as the neighbours day
and the nationalities day, and hikes in the
surrounding mountains which are good
opportunities to meet new persons and
discover the area.

To find out more about our spring program,
don’t hesitate to contact us ; we would be
pleased to welcome you.

0689110817 - avfmeylan@gmail.com
http://avf.asso.fr/fr/meylan
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LES PETITS
CORENÇAIS

Nouveaux rythmes scolaires

les ateliers  intergénérationnels  
ont démarré !

La semaine 
du  jardinage 
à l’école
Saviez-vous qu’il existait « La
semaine du jardinage à l’école » ?

Comme les enfants du village l’année dernière,
les enfants de la maternelle Montfleury ont
été accueillis par la jardinerie Paquet Jardin
pour y participer ! 

Autour de divers ateliers, les apprentis
jardiniers ont découvert les plantes
aromatiques, appris le nom et l’utilité des
différents outils de jardin et évidemment
appris l’art du jardinage...

Chacun est reparti avec la pensée qu’il avait
planté, un joli tablier et un grand sourire !
Cette sortie pédagogique, en lien avec les
thèmes étudiés à l’école, permet de manière
ludique d’illustrer le travail poursuivi par les
enseignantes dans le cadre scolaire.

Un jour, un arbre…
« Chaque fois que je viendrai au
plateau, je dirai bonjour à Avenir »

Mais qui est Avenir? Avenir est le nom que les
enfants de CM2 de Corenc village ont donné au
cerisier qu’ils ont planté sur le plateau sportif.

Le projet est né dans le cadre du travail de la
classe et de la Bibliothèque Pour Tous autour
de l’arbre, notamment autour du livre « L’homme
qui plantait des arbres »  de Jean Giono. La vente
de livres d’occasion faite par les parents d’élèves
et la bibliothèque du village ainsi que l’atelier de
yoga, ont financé l’achat du cerisier. 

L’idée a été accueillie avec grand intérêt par la
mairie qui a organisé toute la logistique.

Vendredi 10 avril , les enfants, enthousiastes,
ont participé à toutes les étapes de la plantation
avec l’aide précieuse de Renaud De Chavagnac
des services techniques. Après un arrosage
généreux, les enfants se sont assis autour de
l’arbre et ont voté: le cerisier a été baptisé Avenir. 

Tout ceci s’est déroulé dans une ambiance
chaleureuse en présence de la maitresse Fanny
Fayard, des parents d’élèves, des bibliothécaires,
du maire, Jean-Damien Mermillod-Blondin et
de nombreux élus.

« Jeux pour les 6 ans et plus… »

Tel était le programme des TAP (Temps d’Activités
Périscolaires) des mardis 17 et 31 mars pour
les enfants de CP des écoles élémentaires du
Village et de Montfleury. Et, ce « et plus …», était
très important pour les élues en charge de la
Réussite Educative, de l’Intergénérationnel et
des Solidarités (IRES). 

En effet, les enfants du village sont allés à la
rencontre des résidents de la Mapad de la
Providence, tandis qu’à Montfleury, ce sont les
résidents du foyer-logement Le Verger, qui ce

sont déplacés jusqu’à l’école. Dans les deux cas,
un seul objectif : s’amuser ! Au delà d’un simple
moment convivial autour de jeux prêtés par la
Maison des jeux de Grenoble, c’est un véritable
moment de partage qui s’est installé. Elues et
animateurs ont alors assisté à un doux choc des
générations où l’âge ne compte plus. Tout le
monde est un enfant, c’était presque instantané.

C’est donc dans cet état d’esprit que les
personnes âgées ont échangé avec ces jeunes
enfants qui leur apportent un souffle de jeunesse.
Les élèves ont été très respectueux et à l’écoute
des résidents qui ont partagé leurs souvenirs en
jouant aux quilles, aux jengas, ou encore au
passe-trappe.

Les enfants étaient ravis, les résidents aussi. La
preuve, tous ont conclu l’après-midi par une
simple question : quand est-ce qu’on recommence ?

Il n’en fallait pas plus aux élues et agents IRES
ainsi qu’à leurs interlocuteurs dans les
résidences (Marie-Laure Léger pour la Mapad
et Michel Tsiava pour le foyer-logement) pour
poser immédiatement les bases de prochaines
rencontres intergénérationnelles qui auront lieu
en mai. 



À 18h30, vendredi 3 avril 2015 l’ambiance était
à la fête dans notre école du village.
Pour mettre tout le monde en forme, plaisir des
yeux et des oreilles, nous avons commencé par
chanter. Chaque classe avait choisi une couleur
et notre groupe ressemblait à un arc-en-ciel.
Odile, notre chef de chœur, nous donne la note…
Diapason en main… Et c’est parti. Notre classe
a interprété trois chansons : Fais voir le son,
Pourquoi tu m’appelles et L’ami d’Annie, Opala,
Allez, Allez, Allez, tous ensemble . On a adoré
chanter, on avait un peu le trac mais tout s’est
bien passé !
Le concert fini… Tonnerre d’applaudissements
et pour faire plaisir au public, on a rechanté L’ami
d’Annie. Sacrée expérience !
La soirée s’est poursuivie par la visite de
l’exposition de nos œuvres. Notre classe a
présenté son travail dans la salle de cantine et
dehors.
En effet, nous avons réalisé des œuvres en Street
Art et nous les avons accrochées sur les murs
de l’école. Pour faire ce travail, nous nous
sommes inspirés de Matin Brun de Franck Pavloff
et de l’artiste urbain C 215. C’est Jules qui nous
l’a présenté.
Nous avons exposé nos sigles de la Non-Violence
et les acrostiches sur des mots de la Paix.

À l’intérieur de la cantine, les visiteurs allaient à
la rencontre de :
• Nos portraits à la craie (à la manière de « La

Méduse » d’Alexeï Jawlensky) et nos portraits
chinois.

• Nos textes « Je me souviens » à la manière de
Georges Perec, mise en page à la manière
d’Antonin Arthaud.

• Nos mots mystère : trouver le mot caché
derrière un texte. 

• Nos maquettes de l’éclipse du 20 mars 2015.

Nous avons adoré présenter notre travail et tout

le monde a été impressionné. On est super
contents !

Les élèves de CE2/CM1
Pour nos parents, au début, nous avons chanté
Le hérisson accompagnés des CM2. C’était bien,
mais devant tout le monde c’était bizarre. 
Nous avons exposé nos portraits à la façon de
Jawlensky, de Dubuffet et à la manière d’autres
artistes. Chacun a écrit son portrait chinois et
son portrait à la façon de Mini-Loup. 
Il y avait aussi un trombinoscope de la classe
avec des expressions différentes.

Les CP
Nous avons chanté avec plaisir pour les parents
et les amis. Nous avons travaillé dur pour chanter
ensemble ! Charango et Siku, l’ami d’Annie, Allez !
Allez ! Opala. Nous avons aussi inventé des
paroles comme «  Camille la chanteuse  » :
Pourquoi tu m’appelles anglais, Alors que
j’m’appelle français. 
On a exposé nos dessins, nos peintures et nos
collages comme au musée. Les parents ont pu
voir nos créations et c’est nous qui leur avons
expliqué comment on avait fait.

La classe de CE1/CE2
Nous, CM2 de Corenc Village, avons fait, une
exposition et un spectacle choral. À la chorale,
nous avons appris pleins de choses par exemple
à s’écouter, à être en rythme… Odile notre chef
de chœur était superbe. Elle nous a guidés tout
au long du spectacle. Les parents nous ont
félicités. Puis nous avons exposé nos travaux
d’arts visuels comme notre travail sur les contes
traditionnels, nos prénoms en couleurs
complémentaires, nos photos-dessins à la
manière de Ben Heine, nos maisons à la manière
de Friedensreich Hundertwasser, notre photo
de classe imaginaire et nos affiches ressentis
sur les événements de janvier à Charlie Hebdo.

Expo-concert

À l’école primaire village 
Et pendant ce
temps au village…
Le chemin des écoliers n’aura
jamais si bien porté son nom. En
effet, en raison de la restauration
du chemin de la Tour des Chiens, il
va rester la seule voie d’accès à
l’école maternelle. 

Nos jeunes écoliers vont donc pouvoir le
gravir chaque matin de ce troisième trimestre.
Et contrairement aux précédentes rentrées,
il n’y a plus de parking de délestage sur le
chantier du Ferdinand. C’est donc la solidarité
et l’autogestion, escortées des parents
volontaires pour le pédibus qui guideront les
enfants sur la voie de l’école.

Mais gageons que chacun gardera des forces
pour d’autre plaisirs. N’oublions pas que fin
d’année rime avec festivités ! De nombreux
rendez-vous attendent les Corençais plus ou
moins jeunes. 

• Une grande tombola vous sera proposée
par les écoles du village et de Montfleury.
Vente des tickets au cours du moi de mai
et début juin.  

• La deuxième édition du Tournoi de foot,
est annoncée pour le 14 juin.

• Les fêtes des écoles : le 5 juin spectacle
de la maternelle, le 29 juin fête de
l’élémentaire et le 2 juillet kermesse de la
maternelle. 

Quant au traditionnel couscous, il aura lieu
cet automne, la date est encore à fixer, mais
ce sera surement pour octobre. 

Nous vous attendons nombreux pour tous
ces événements et souhaitons une bonne
reprise à tous ceux qui étaient en vacances.

Les parents délégués 
de l’école Corenc Village

Corenc magazine – #7 – Mai 2015 9

Les enfants de l’école racontent de l’intérieur cette manifestation inédite qui
présentait les productions d’arts visuels de l’année ainsi que le travail musical
réalisé en partenariat avec l’association « Musidauphins » et le soutien financier
de la mairie. Cette dernière propose, en effet chaque année, à chacune de ses
écoles, une subvention spécifique dédiée à l’éducation musicale.
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DOSSIER
Groupe de travail CAST :
« Culture, Animation, Sécurité et la Tranquillité Publique »

Le groupe de travail CAST a en charge la Culture, l’Animation, la Sécurité
et la Tranquillité Publique. Beaucoup de son énergie est consacrée à
animer la commune, en complément de tout ce que peuvent faire les
associations. Ses maîtres mots : convivialité, qualité et rigueur budgétaire.
Ci-dessous un aperçu du résultat en images.

Poilus – 11 novembre

11 novembre

Remise des Dictionnaires aux futurs élèves de 6e

Course de noël

Concert à l’église Tous en pouce, brocante 

Réunion publique sur la sécuritéRoute des forts

Repas des anciens Le Forum des associations

Une année de mandat

Composé de : Jacques Alcaraz, Françoise Barthélémy, Olivier Bru, Pascale Demont, 
Mireille Quaix, Marie-Laurence Reymond
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…Mais aussi

Mairie
Gestion du problème
électrique du câble pour
alimentation de la mairie.

Mairie
2 pièces ont été rénovées à
la mairie (sol, plafond,
peinture).

Travaux
Travaux de rénovation et de
mise à niveau du réseau
(secteur Bourcet,
Ayguinard…) afin de
transmettre un réseau en
bon état à la métropole.

Travaux
Gestion du dossier de la Tour
des chiens pour aboutir à
une réouverture le

24/12/2014, ainsi que la
planification des travaux
définitifs de réfection d’avril à
juin 2015.

Urbanisme
Un dossier par bâtiment
municipal a été mis en place
avec le personnel municipal
pour connaitre les derniers
contrôles mise en conformité
effectués.

Urbanisme
Un documentaliste a fait un
inventaire complet des
documents en mairie.

Urbanisme
Suivi de l’ensemble des
dossiers d’urbanisme malgré
l’arrêt maladie de longue
durée de l’ingénieur.

Groupe de travail CUTE  :
« Commission Urbanisme Technique Environnement »

Une année de mandat

Démolition de la piscine

Écoles
Deuxième phase de réfection de la toiture de
l’école primaire, réfection de la bibliothèque,
classe de CE1, cuisine.

Travaux
Plusieurs actions importantes ont été menés,
notamment la réfection de voirie dégradée
(chemin de Vence, etc…), une action ciblée
sur les nids de poules, les logettes pour
poubelles en mauvais état.

Voiries
Régularisation administrative des acquisitions
de voirie qui étaient bloquées chez le notaire
depuis plusieurs années, ainsi que passage
dans le domaine public des voiries dont la
gestion doit etre transmise à la métropole.Boisfleury

Aménagement de la place de Boisfleury, coordination des actions avec le promoteur 
du Sévéa, de l’Itec, du SMTC pour les bus

DOSSIER

Composé de : Xavier Casacci, Ludovic Chavanel, Serge Gairaldi, Bernard Gagou, Mireille Quaix, Bernard Morin
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Dans le domaine de l’Administration
Générale, nous retenons deux actions,
l’une réalisée  : le groupement de
commandes du Gaz avec le SEDI –
Syndicat des Énergies de l’Isère – qui
nous permet une baisse conséquente du
prix du gaz de l’ordre de 20% ; l’autre
en cours : notre commission est mobilisée
par le transfert des charges de certaines
des compétences municipales à la Métro
(Eaux, voirie, notamment).

Les Finances ont été le sujet majeur de
nos réunions de Commission puisqu’il
s’agissait de définir le budget de l’année
2015. Michel Albouy, notre adjoint aux
Finances, a déjà largement expliqué ce
qu’il en était. Pour mémoire donc, nous
avons étudié et élaboré le DOB (Débat
d’Orientation Budgétaire), le budget des
associations, le budget de fonctionnement
et le budget des investissements.

Vos élus ont à cœur essentiellement de
maîtriser la fiscalité locale, au moins la
fiscalité municipale (pas d’augmentation
des taux), ce qui exige une gestion très
serrée de nos dépenses de
fonctionnement – en baisse de 1% - et
de refuser toutes dettes nouvelles. Par
ailleurs nous nous efforçons d’obtenir des
subventions pour nos investissements
(exemple pour le renouvellement de la
chaudière de l’école de Montfleury, aussi
pour des travaux de sécurité en vue de
limiter les risques naturels).

Les Ressources Humaines sont notre
préoccupation majeure. Notre adjointe
aux Ressources Humaines est très
présente à la Mairie. Nous souhaitons
vivement que nos agents municipaux
soient reconnus dans leur travail, pour

permettre un véritable service de qualité
au bénéfice de l’ensemble des habitants
de notre commune.

Parmi les réalisations de cette 1re année
de mandat, nous pouvons noter :

- La révision du régime des astreintes de
notre personnel technique, orientées
du mieux possible vers le public ;

- La révision, ou plutôt même la mise en
place du tableau des emplois
communaux ;

- Idem en ce qui concerne le régime
indemnitaire de nos agents, dont l’un
des objectifs est aussi la reconnaissance
des services rendus par nos agents,
avec l’instauration d’objectifs avec prime
variable.

- La mise en place du Comité Technique
(composé paritairement d’agents élus
et de membres du conseil municipal)
et du CHSCT, qui est paritaire aussi,
institutions communes au personnel
municipal et au CCAS (Affaires sociales).

Il s’agit là d’un travail de fond réalisé.

Notre objectif a été (et continuera à être)
de permettre une véritable transparence
dans la gestion du personnel. Ces
réformes sont réalisées en vue de
permettre à nos agents municipaux d’être 
« à l’aise » dans leurs emplois, au service
de notre communauté toute entière. 

Nous espérons – nous le pensons – que
ces réformes répondent au moins en
partie aux attentes de tous, des élus, de
nos agents, et d’abord des Corençais, au
service desquels nous œuvrons.

En conclusion nous souhaitons dire un
très grand merci à tous les agents de
notre commune.

Groupe de travail FARH :
« Administration Générale et Ressources Humaines »

Une année de mandat

DOSSIER

Composé de : Michel Albouy, Morgane Chaix, Xavier Couvert, Marie Jouvray, Eric Lanney de Courten , Mireille Quaix
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Groupe de travail
« Intergénérationnel, Réussite Educative et Solidarités » 

L’équipe au travail

La charge de travail supplémentaire découlant
de la mise en place des nouveaux rythmes
scolaires dans les écoles de la commune a
nécessité le recrutement d’un nouvel agent
administratif, et la redistribution des missions
du service « vie quotidienne » dirigé jusqu’à
présent par Fabien Doretti. Ce dernier prend la
direction du service « accueil, état civil et
élections » ainsi que du CCAS, tandis que
Stéphanie Petitjean devient responsable du
service « Réussite Éducative ».

Plusieurs dossiers engagés au lendemain des
élections municipales commencent à porter leurs
fruits :

Mobilités : 

« Tous en pouce » est à présent une réalité. Le
déploiement de ce dispositif doit se poursuivre
afin de gagner en efficacité. L’objectif est de
l’étendre aux autres communes limitrophes et
de lancer une grande campagne d’inscriptions
au moment de la rentrée scolaire pendant les
forums des associations.

Réussite éducative : 

- Mise en place des nouveaux rythmes scolaires :
tous les mardis après-midi, en conformité avec

la réforme imposée par le gouvernement, la
commune propose à environ 230 enfants des
écoles maternelles et élémentaires, 3 heures de
Temps d’Activités Périscolaires (TAP) encadrés
par 7 agents communaux et 8 intervenants
extérieurs. Ce service entièrement nouveau
recueille la satisfaction de la grande majorité des
enfants et de leurs parents en proposant des
activités variées d’éveil et de découverte
(sciences, langues étrangères, contes africains,
danse, musique, sophrologie), de sensibilisation
(intergénérationnel, handicap, développement
durable) et des sorties pour les plus jeunes
(maison des jeux, ferme pédagogique). 

- Effectifs des écoles : les fluctuations
importantes des effectifs des écoles d’une année
sur l’autre peuvent conduire à des fermetures
de classes ou a contrario à des saturations. Cette
année la commune est exposée aux deux
problèmes. L’équipe Réussite Éducative travaille
en collaboration étroite avec les enseignants et
les Délégués des Parents d’Élèves pour défendre
la qualité de l’enseignement dispensé dans nos
écoles auprès de l’inspection d’académie.

- Démarche d’amélioration continue pour la
restauration scolaire et les TAP : Deux comités
de suivi ont été mis en place regroupant Délégués
des Parents d’Élèves, élues, agents et
enseignants. Ils sont réunis à chaque trimestre
afin d’effectuer le suivi qualité de ses services
périscolaires.

Intergénérationnel : 

- Des actions pérennisées : comme c’était déjà
le cas depuis plusieurs années, les enfants des
écoles élémentaires ont réalisé la décoration du
repas de noël des aînés. Enfants, familles et
aînés ont pu également partager un beau moment
de convivialité lors de la chasse aux œufs que
la commune a organisée conjointement avec
l’Association Familiale.

- Des réalisations terminées : deux immeubles
intergénérationnels, le Fleurymontain et le Sévéa,
ont été livrés depuis le début de l’année. Ils
disposent de logements adaptés aux personnes
âgées voisins et de logements familiaux. Leurs
habitants sont invités à signer et à faire vivre « la
charte du bon part’âge » rédigée par la
municipalité en partenariat avec les bailleurs
sociaux de ces résidences. 

- Des projets lancés : les premiers TAP inter -
générationnels réunissant des enfants des écoles
élémentaires et des résidents de la MAPAD de
la Providence et du foyer logement du Verger
ont eu lieu en mars. Loin d’être les derniers, ils
ont été très appréciés des petits et des aînés.

Solidarités : 

Ces dossiers sont principalement portés par le
CCAS dont les missions sont multiples.

- Gestion du Foyer-logement du Verger

- Étude de toutes les demandes de logements
HLM

- Actions auprès des aînés : elles sont multiples
et tendent notamment à permettre aux personnes
âgées de conserver leur autonomie le plus
longtemps possible et donc les liens sociaux,
par exemple en favorisant leurs déplacements.
Le portage de repas, la téléalarme ou l’atelier de
prévention des chutes, vont dans ce sens
également.

- Actions en direction des familles et administrés
en difficulté 

Banque alimentaire solidaire (en partenariat avec
la banque alimentaire de Meylan), et aide
financière pour la garde d’enfant par des
conventions avec l’association « dépann’familles »
et avec le centre de loisirs de La Tronche

L’année écoulée a été intense pour l’ensemble
de l’équipe IRES avec le démarrage de ces
nombreux projets. Elle a été également riche en
satisfaction à la vue du travail réalisé qui
encourage toute l’équipe à poursuivre avec
enthousiasme son travail au service de tous les
corençais.

Depuis un an, l’équipe en charge de l’intergénérationnel, de la réussite éducative et des solidarités s’est structurée et
renforcée afin de répondre au mieux à ces missions de proximité essentielles, conservées par la commune malgré la
métropolisation.

Une année de mandat

DOSSIER

                Composé de : Isabelle Coste , Marie Cottin, Catherine Ego, Mireille Quaix, Lorenza Piana, Soazick Sirand



Pour des motifs fallacieux, Monsieur le maire
a refusé de publier, dans le journal municipal
d’avril, les tribunes de l’opposition dont celle
du Groupe Corenc à Vivre.

Notre groupe a décidé de maintenir cette libre
expression dans l’espace qui lui est dédié dans
le journal du mois de mai.

Dans son numéro de mars, le magazine
municipal de Corenc titrait en première et
pleine page à propos du budget primitif 2015 : 

BUDGET 2015, 0% d’augmentation des taux
d’impôts.

Le groupe minoritaire Corenc à Vivre tient à
souligner le manque d’ambition et de projet
de l’actuelle majorité municipale.

Cette année la commune fera ZERO EMPRUNT
alors que jamais, depuis un demi siècle, les
taux d’intérêts n’ont été aussi bas!

Conséquences pour notre commune :

c’est ZERO PROJET pour penser autrement
l’avenir de notre commune qu’à coups
d’immeubles imaginés par d’entreprenants
promoteurs : le Ferdinand au village, Sevea,

Biotope, Sitbon dans la plaine.

c’est  ZERO IDEE pour imaginer les lieux de
vie, de rencontres et de services dont Corenc
a tant besoin pour ses jeunes et les autres
générations.

Mesdames, Messieurs, qui tenez les « reines »
de notre commune, ressaisissez-vous et faites-
nous  rêver …  un peu !

Les élus Corenc à Vivre

Corenc est un joyau que vous nous avez confié depuis
un an.

Plutôt que de participer aux polémiques stériles que
certains se plaisent à entretenir depuis les dernières
élections, nous préférons rappeler les actions entreprises
au service des Corençais : non-augmentation des taux
d’imposition locaux, diminution de la dette, investissement
d’un million d’euros prévu sur l’année 2015, et soutien
maintenu aux associations.

Par ses actions, la majorité municipale s’est ainsi engagée
à soutenir les entreprises et l’emploi, à favoriser la qualité
de la vie locale et, au-delà, à préparer l’avenir de la
commune de façon sereine.

Ces enjeux apparaissent, selon nous, bien plus importants
que les controverses dans lesquelles certains voudraient

enfermer l’action municipale : les dimensions du futur
logement d’un Corençais, le déroulement des
commissions municipales, le coût du journal municipal
(alors que ce dernier est en baisse) servent d’excuses
pour déchaîner des trésors de verbiage qui, malgré la
volonté de faire preuve d’un lyrisme certain, sont on ne
peut plus éloignés des attentes de nos concitoyens au
quotidien.

La majorité municipale va poursuivre sans relâche le
travail engagé et vous invite, pour parfaire encore votre
information, à nous retrouver sur la page facebook
« Corenc-ensemble », écho de nos actions à votre service.

LIBRE
EXPRESSION

Suite à la non publication de ma tribune du mois dernier,
alors que celle ci avait été envoyée dans les délais impartis,
contrairement  aux affirmations mensongères de la mairie
qui cherche à nuire à la démocratie, j’ai décidé de la re-
publier ce mois ci.

Le 19 mars. Qu’évoque pour nous tous cette date ? Une
fête populaire, la Saint-Joseph, ou bien la conclusion des
Accords d’Evian et l’indépendance de l’Algérie voulue par
le Général De Gaulle en 1962 ? La mairie de Corenc a
commémoré cet événement. Pourtant cette célébration
ne constitue t elle pas une trahison à l’égard de tous ceux
qui ont vécu dans leur chair et dans leur âme ce tragique
épisode de notre histoire? Quid des hommes, des femmes,
des enfants torturés, violés, assassinés par le F.L.N. ? Quid
du destin réservé aux Harkis, nos alliés, massacrés ou
chassés de leur patrie et parqués en France dans des
camps comme des repris de justice ? Quid enfin de
l’abandon d’une terre française qui avait accueilli tant
d’Européens, jetés à la mer après cette date fatidique du
19 mars avec leurs enfants, leurs rêves et leurs espérances
? Trahis depuis 53 ans, les victimes de la guerre d’Algérie
auront-elles droit un jour à ce que la vérité, rien que la
vérité, soit rapportée à leurs petits-enfants ? Pour les jeunes
comme pour les autres, il apparaît essentiel de savoir d’où
l’on vient pour savoir où l’on va...  Et étudier objectivement
ce qu’a été le drame algérien pour honorer à juste titre la
mémoire de ces victimes.

Marie de Kervéréguin 
fn38.fr
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Conseil Municipal du 31 mars
Répartition des opérations d’investissement pour 2015 entre la commune 
et la Métropole.
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La Communauté d’Agglomération de Grenoble
Alpes Métropole a été transformée, le 1er janvier
2015, en Métropole et a acquis la compétence
«  voiries  » jusqu’à présent exercée par les
communes. Cependant, la Métropole n’étant pas
en capacité effective d’exercer les compétences
transférées. Il a été proposé, afin de pouvoir
conduire des opérations d’investissement en
2015 que Corenc :

Mène à bien les opérations déjà engagées
relatives à la remise en état des chemins de La
Tour des Chiens et des Tilleuls et celles relatives
à l’aménagement de la place située sur le
tènement de l’immeuble SEVEA.

Mène à bien certaines acquisitions foncières
sans préjuger de leur éventuel transfert ultérieur
à la Métropole.

Demande à la Métropole de prendre en charge
les opérations relatives au réaménagement du
virage « Freyne – Souberthaud » et insiste,
compte-tenu des enjeux de sécurité et
d’accessibilité au quartier, pour qu’elle soit inscrite
au programme d’investissement pour l’année
2015.

Demande à la Métropole d’inscrire des crédits
d’études et de travaux en vue de l’aménagement
de la place de Boisfleury au sud de l’avenue de
l’Eygala, compte-tenu des enjeux d’accessibilité
et de sécurité routière dans cette zone bordée
notamment par des commerces et des
établissements scolaires ou accueillant du public.

Autorisation de balisage du sentier international
« Sur les Pas des Huguenots »
Le sentier international «  Sur les pas des
Huguenots » a été homologué, le 20 mai 2013,
en tant qu’Itinéraire Culturel du Conseil de
l’Europe. Ce cheminement de randonnée au long
cours mis en chantier en 2007, suit celui de l’exil
des Huguenots du Dauphiné vers l’Allemagne,
via la Suisse, suite à la révocation de l’Édit de
Nantes en 1685. Il part du Musée du
Protestantisme Dauphinois de Poët-Laval dans
la Drôme et se termine au Hugenottenmuseum
de Bad Karlshafen en Allemagne, soit un parcours
de 1800 kilomètres. Il s’avère que son tracé
passe par Corenc.

Après l’obtention du label du Conseil de l’Europe,
l’Association Nationale «  Sur les pas des
Huguenots », en lien avec la Fédération Française
de Randonnée Pédestre souhaite faire
homologuer le tronçon Français du parcours en
tant qu’itinéraire de Grande Randonnée.

Le conseil municipal, vu l’intérêt patrimonial,
historique et touristique de ce projet à dimension
Européenne a décidé d’autoriser ce balisage.

Groupement de commande avec le Syndicat
des Énergie De l’Isère (SEDI) pour la fourniture
en électricité.
Le SEDI propose à la commune de Corenc
d’adhérer à un groupement de commandes pour
la passation du marché de fourniture d’électricité
et de services associés rendu obligatoire par la
mise en concurrence dans ce domaine. Ce

groupement de commande permettra à la
commune de Corenc d’effectuer plus
efficacement les opérations de mise en
concurrence, et de permettre d’optimiser les prix
des prestations.

Le conseil municipal a décidé de l’adhésion de
la commune de Corenc au groupement de
commandes formé par le SEDI pour la fourniture
d’électricité et services associés, et ce, pour un
montant maximal de 0,5 % de la facture annuelle
TTC d’énergies.

Et aussi :

- Acquisitions foncières et classification de
voiries
Le conseil municipal a décidé de l’acquisition
pour 28900 € de la surface située au-dessus
du parking de l’immeuble privé « Le Sévéa » 
afin d’aménager un espace public et de la
rétrocession, à titre gratuit d’emplacement de
parkings contigus à cet immeuble.

Il a également accepté la rétrocession à titre
gratuit d’une voie de passage située dans le
secteur du Rondeau-Montfleury.

La classification des voiries relevant du domaine
public communal a été achevée.

- Ressources humaines
Un Comité d’Hygiène et de Sécurité commun à
la commune et au CCAS a été mis en place.

Un poste a été créé pour le recrutement d’un
responsable du service « Réussite Éducative »,
une augmentation du temps de travail a été
décidée pour un collaborateur de cabinet et pour
un agent du service juridique, dans le cadre des
taches liées à la Métropolisation. L’ensemble de
ces mesures est prévu au Budget.

- Gestion de la commission Syndicale du
Saint-Eynard à la commune de Corenc
La commission syndicale du Saint-Eynard qui a
pour objet la gestion en commun du Fort du
même nom avec le Sappey-en-Chartreuse sera
assurée par Corenc.

- Finances : reprise de provision pour 
contentieux
Une provision de 6000 € pour contentieux dans
dossier d’urbanisme avait été constituée, le
plaignant ayant été débouté par la cour
administrative d’appel, cette provision peut être
reprise.



HISTOIRE &
PATRIMOINE

Un décret de la Convention ratifia les sugges-
tions des citoyens ou des poètes, mais la force
de l’habitude remit peu à peu les choses en
place. Cependant, une commune très voisine
de Corenc a conservé, c’est une exception, son
appellation révolutionnaire : La
Tronche, était le nom d’un
hameau, provenant probable-
ment de troncata qui veut dire
en vieille langue, tronçonné.
Une forêt aurait été coupée en
ces lieux ; C‘est ainsi que ce
troncha remplaça le précédent
Saint-Ferjus, nom d’un évêque
maltraité en des temps
moyenâgeux.

Autres exemples, Grenoble fut un temps Greli-
bre, Saint-Ismier fut Manival, Saint-Laurent-du-

Pont bénéficia de deux noms Laurent Libre et
Pont-la-Montagne, Saint-Ro-
mans qui compta beaucoup
pendant les journées prérévo-
lutionnaires puisqu’il s’y tint
plusieurs assemblées de no-
tables des trois ordres fut Ro-
mans Libre, et La Tour-du-Pin
fut Val-du-Pin. Quant à Vi-
enne, patrie des premiers
Dauphins, ce fut Vienne la

Patriote. La Côte-Saint-André devint Côte-André
et aussi Côte-Bonne-Eau. Mais celui qui a ma
préférence est Saint-Jean-de Bournay qui fut

doté d’un nom inspiré probablement par les
activités locales : ce fut Toile-à-Voiles. Les révo-
lutionnaires laissèrent aux locaux le soin de
baptiser les habitants et habitantes de cette
bourgade que l’on ignore. Peut-être les Toileux
et les Toilettes ? les Volières ou les Toilevoiliers
et Mesdames les Toilevoilières ? Comme beau-
coup d’innovations poétiques enfantées pour
le changement à tout prix, ces trouvailles furent
remisées dans les oubliettes de l’histoire,
comme le fut également le calendrier révolu-
tionnaire du fantaisiste Fabre d’Églantine.

Gérard Chenal

À la suite de la Révolution de 1789, la
déchristianisation du pays se chargea
aussi du changement de dénomination
des communes. Celles qui portaient
un nom de saint, ou qui évoquait
quelque institution royale,  pouvant
rappeler l’ancien régime, furent
rebaptisées selon des critères laïcs
empruntés aux noms des montagnes,
à l’histoire, et des particularités
locales. 

Paroles
d’archives
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Genre de mort : Mort(e) en déportation

Autres informations :
9 ans 1/2 - Déportée par le convoi 70 
le 27/03/1944 - Inscription en sa mémoire sur
la tombe familiale dans le cimetière parisien
de Bagneux (92).

Souvenir
SVADCHII Joséphine née le 10/10/34 à Paris.  - Déportée de Corenc (Isère)

Nom : SVADCHI 
Prénoms : Joséphine
Conflit : 1939-1945 - Déportation 

Date de naissance : 10/10/1934 
Département ou pays : 75 - Paris 
Commune de naissance : Paris

Grenoble fut un temps Grelibre,
Saint-Ismier fut Manival, 

Saint-Laurent-du-Pont 
bénéficia de deux noms :

Laurent Libre et 
Pont-la-Montagne.

Transcription du décès N° 15/7
Le 1er avril 1944, est décédée à Auschwitz (Pologne), Joséphine Svadchii, née à Paris le
10/10/34, domiciliée à Corenc Couvent de la Providence, fille de Jacov Svadchii et de Liza Klejn.

C’est au mois de mars 2015, que nous avons reçu, avec émotion, en mairie de Corenc, cette transcription venue de l’ ONAC, office national des Anciens
Combattants et Victimes de Guerre. Cela coïncide avec le 70e anniversaire de la Libération.


